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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和４年度第８回名立区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

１報告事項（公開） 

（１）令和３年度のうみてらす名立における市及び指定管理者の収支状況等について 

（２）「下名立地域生涯学習センターの廃止について」の答申に対する回答について 

  ２協議事項（公開） 

（１）「名立保健センターの廃止について」の諮問に対する答申について 

（２）視察研修について 

３その他事項（公開） 

３ 開催日時 

令和４年１０月２７日（木）午後６時３０分から午後７時００分まで 

４ 開催場所 

名立区総合事務所 第２会議室 

５ 傍聴人の数  

０名 

６ 非公開の理由 

   ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委  員：石井浩順、小林晴子、大門廣文、髙宮秀博、徳田幸一、中野祐、畑芳雄、

原田秀樹 

  ・事 務 局：桐木所長、山田次長（総務・地域振興グループ長兼務）、沢田市民生活・

福祉グループ長（教育・文化グループ長兼務）、石﨑地域振興班長 

  ・施設経営管理室：青柳副室長、髙島主任 

  ・健康づくり推進課：齊藤副課長 

８ 発言の内容 

【石﨑班長】 
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 ・会議の開会を宣言 

 ・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

【髙宮副会長】 

 ・挨拶 

 ・桐木所長に挨拶を求める。 

【桐木所長】 

・挨拶 

【髙宮副会長】 

・事務局に資料の確認と会議録の確認者の発表を求める。 

【石﨑班長】 

 ・会議録の確認者：石井委員、畑委員 

 ・配布した資料の確認 

【髙宮副会長】 

・報告事項（１）令和３年度のうみてらす名立における市及び指定管理者の収支状況

等について、担当課に説明を求める。 

 【施設経営管理室：青柳副室長】 

  ・本日は、令和３年度のうみてらす名立における市及び指定管理者の収支状況を、９

月議会に報告したため、その内容を地域協議会の皆さんにもお伝えさせていただく。 

 【施設経営管理室：髙島主任】 

  ・資料№１-１、№１-２について説明 

 【原田会長】 

  ・皆さんの方で、ご意見、ご質問等はあるか。 

 【中野委員】 

  ・うみてらす名立の職員が、長野へ名立の海産物を売りに行くということも検討して

いるとのことだが、名立の海産物はすべて長野の業者が買い取っていると聞いたこ

とがある。売りに行く海産物というのはどういうものなのか。 

 【施設経営管理室：髙島主任】 

  ・海産物と言ったが、実際に何を売るかは検討中である。 
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  ・例えば、うみてらす名立の加工場で作っている「メイド・イン上越」の品もあり、

そういったものも考えられる。どういったものを売るかは、今後指定管理者が検討

していく予定だ。 

 【原田会長】 

  ・他によろしいか。 

 【各委員】 

  ・意見及び質問等なし 

 【原田会長】 

  ・報告事項（２）「下名立地域生涯学習センターの廃止について」の答申に対する回答

について、事務局へ説明を求める。 

 【石﨑班長】 

  ・資料№２について説明 

 【原田会長】 

  ・これは報告を承ったということでよろしいか。 

 【各委員】 

  ・異議なし 

 【原田会長】 

  ・協議事項（１）「名立保健センターの廃止について」の諮問に対する答申について、

に入る。 

  ・これは先回、諮問ということでご説明いただいた。 

  ・皆さんの方からもご質問をいただき、それに対してのお答えもいただいた。 

  ・今ここで、改めてご意見やご質問等あるか。 

 【各委員】 

  ・意見及び質問等なし 

 【原田会長】 

  ・了承とすることでよろしいか。 

 【各委員】 

  ・異議なし 

 【原田会長】 
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  ・では了承とする。 

  ・協議事項（２）視察研修について、に入る。 

  ・アンケートやご意見をいただいた部分について、事務局でとりまとめさせていただ

いた。 

  ・資料について、事務局に説明を求める。 

 【石﨑班長】 

  ・資料№３について説明 

 【徳田委員】 

  ・うしだ屋は古民家なのか。 

 【桐木所長】 

  ・古民家か定かではないが、空き家を買いとって改修されている。 

 【原田会長】 

  ・皆さんからいただいた意見をもとに、大島区、安塚区、頸城区と移動範囲は広いが、

受け入れていただけるということで、計画してもらった。 

  ・皆さんのご意見、ご質問等はあるか。 

 【髙宮副会長】 

  ・牛田さんの出身はどちらか。 

 【桐木所長】  

  ・今、手元に資料がないため詳細は分からないが、地域おこし協力隊として上越市に

来られて、吉川区で農業を勉強し、その後、夢であった農家民宿を大島区で始めら

れて、いろいろなところで活躍されている。 

 【沢田グループ長】 

  ・先日、ブナ林のシンポジウムがリージョンプラザ上越であり、そこにも参加されて

いた。 

  ・ブナ林を活用したいとも話していた。 

 【原田会長】 

  ・この時期だと雪が降り始めるかもしれないが、皆さまの方で差し支えなければこの

日程で進めさせていただく。 

 【徳田委員】 
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  ・実施にはどのくらいの参加者が必要と考えているのか。 

 【原田会長】 

  ・せめて１０人くらいと考えている。 

  ・皆さんのご都合あるため、日程調整も大変だと思うが、この日程で進めさせてもら

ってよろしいか。 

 【各委員】 

  ・異議なし 

 【原田会長】 

  ・事務局の方で何かあるか。 

 【石﨑班長】 

  ・１１月３日午後２時３０分から名立地区公民館で、無印良品の移動販売に合わせて

名立加工グループが特産品の販売を行う。お時間のある方はお寄りいただきたい。 

  ・地域独自の予算について、この後に勉強会を開いて、現在の状況を報告させていた

だきたい。 

 【原田会長】 

  ・地域独自の予算などに注力してきたが、ろばた館についても皆さんの手がすいたと

きに具体的に進めていきたいと考えている。 

  ・もし大きな報告や協議、諮問等がなければ、１１月と１２月は地域協議会をお休み

にし、勉強会形式のものができればよいと思っている。 

  ・会議の閉会を宣言 

 

９ 問合せ先 

  名立区総合事務所 総務･地域振興グループ  TEL 025-537-2121（内線 5504） 

                  E-mail: nadachi-soumu.g@city.joetsu.lg.jp 

 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 

 


